

Projet étudiant : comment trouver la bonne idée ?

Vous souhaitez créer une entreprise sociale et solidaire, mais seulement vous n'avez pas d'idées claires. Votre BDE souhaite aussi lancer des soirées à thèmes, mais vous ne savez pas quoi faire exactement. Que faire pour dénicher cette intuition fondatrice qui va construire la colonne vertébrale du projet et lui permettre de voir le jour ?

Faites du brainstorming en équipe

Il est très important de privilégier le travail en groupe pour mettre en place un projet, comme disait un professeur à l'école 3A <http://www.ecole3a.edu/>. Pour faire jaillir une idée ou faire avancer la vôtre, commencez donc par rassembler un petit groupe motivé et plongez-vous dans une partie de brainstorming. Ce jeu aura pour objectif de faire ressortir un nombre important de propositions en un temps court. Mais avant de commencer cette séance de brainstorming, fixez d'abord les règles de l'exercice. Formulez de la manière la plus claire le sujet de la recherche et demandez au groupe de ne critiquer aucune idée, de privilégier la quantité d'abord et enfin de se préparer à avancer ensemble, c'est à dire à rebondir sur les idées des autres.

Pendant la séance, une personne est chargée de noter sur un tableau toutes les idées qui viennent. Il est aussi possible que vous demandiez à chacun d'inscrire ses idées sur une feuille, puis les copier sur un tableau.

Testez vos idées en faisant des sondages

Enfin, vous avez des bonnes propositions, comment donc les trier et trouver "la" bonne idée, celle qui fera le plus de succès ou qui répondra aux attentes ? Il vous faut passer à la phase étude de marché.

Pour ce faire, vous pouvez utiliser divers outils d'enquête et de sondages, par exemple en établissant un questionnaire en ligne à remplir par des étudiants ou personnes sélectionnées en fonction des objectifs fixés.

About the Author

Ecole 3A : école du développement responsable et international